

Wir trauern um unseren ehemaligen Weggefährten

Siegfried Thellmann

Diplom-Sportlehrer

Siegfried trat 1987 in den Schuldienst des Landes Baden-Württemberg ein und war bis zu seinem Ruhestand 2017 Sportlehrer in unseren Berufsfachschulen und unserem Technischen Gymnasium. Mit seiner prägnant sonoren Stimme und fröhlicher Herzlichkeit war er nicht nur für seine „Junggens“, sondern allen am Schulleben Beteiligten beliebter Ansprechpartner, Kollege und Freund.

Wir verlieren einen geschätzten und humorvollen Menschen, dem wir ein ehrendes und dankbares Andenken bewahren.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Frau Christel und den Kindern.

**Die Schulgemeinschaft der
Gewerblichen Schule Öhringen**